

Lechuga, papa y cebolla

Heladas disparan precios de hortalizas

Luego de los intensos temporales que dejaron a más de 2.000 pequeños agricultores afectados y más de US\$200 millones en pérdidas para la industria, desde GPS Property apuntaron un nuevo problema: las heladas que afectan a siete regiones del país podrían también afectar a una serie de cultivos. El análisis de la consultora constata que entre los precios de las hortalizas ya se observan variaciones importantes. Destaca la lechuga, que en las últimas semanas ha experimentado un aumento de un 40%. “Hoy vemos que este vegetal puede llegar a costar más de \$2.000 pesos la unidad”, revelaron.

Asimismo, el estudio da cuenta de variaciones importantes en los precios de papas y cebollas. “Vemos que, por efecto de esta condición climática, otras verduras alcanzan el doble de su precio habitual. Por ejemplo, el kilo de papas podemos encontrarlo hasta en \$1.500 y las cebollas fácilmente superan los \$1.000 por sólo dos unidades”, explican.